

## BAJO RESERVA

### Con o sin mañaneras, AMLO hará campaña

:::: El INE resolvió que el presidente **Andrés Manuel Lopez Obrador** no puede hacer propaganda sobre las próximas elecciones de junio, pero nada impide a los suspirantes de Morena poner al mandatario en sus anuncios y mensajes de redes sociales en una clara muestra de espaldarazo presidencial. La nueva estrategia, para darle la vuelta a la prohibición, se hizo evidente ayer luego de que la aspirante a la gubernatura de Nuevo León, **Clara Luz Flores**, presumió en sus redes la imagen de un desayuno "amable y constructivo" con López Obrador. Seguramente, nos dicen, en próximas semanas seguiremos viendo casuales desayunos y comidas entre el presidente y los candidatos de Morena. De una forma u otra, el tabasqueño estará en las campañas.

### Morena, en pugna permanente

:::: Después de dos años y medio, los naturales bandos de Morena en el Senado, encabezados por **Ricardo Monreal Ávila** y **Martí Batres Guadarrama** se han friccionado y desgastado, al punto de que mantener el liderazgo es un reto continuo que ha sabido superar el zacatecano. Sin embargo, insatisfacciones acumuladas en los últimos meses y semanas, nos dicen, han generado molestias en aumento, sobre todo en las designaciones de candidaturas, tema en el que todos salen mal en el partido en el poder, para empujar, su presidente, **Mario Delgado Carrillo**. Nos aseguran que Morena es una fracción parlamentaria en el Senado que no es posible reunir en un mismo recinto, por las discordias internas. Primero fue prevenir contagios por la pandemia y ahora que se espera una plenaria previa al periodo ordinario que empieza en febrero, los morenistas van a revisar su agenda legislativa, con ganas de mantener la sana distancia.



Ricardo Monreal Ávila

ARCHIVO EL UNIVERSAL

### ¿Noroña se queda sin hueso?

:::: Este domingo se cumplen 4 días de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó al vicecoordinador del PT en la Cámara de Diputados, **Gerardo Fernández**



Gerardo Fernández Noroña

ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Noroña**, que ofreciera una disculpa pública por haber ejercido violencia política de género en contra de su compañera, la panista **Adriana Dávila**. Fernández Noroña ha enviado decenas de mensajes a través de sus redes sociales pero en ninguno se ha disculpado con la legisladora tlaxcalteca. Nos precisan que el legislador petista sí ofreció una disculpa, pero a los magistrados del Tribunal, **Felipe Fuentes** e **Indalfer Infante** por haberlos llamado "mapaches electorales de cuello blanco". Adriana Dávila y su abogada, opinan que la sentencia del Tribunal tendría que haberse cumplido en horas, sin embargo, ya pasaron cuatro días. Será que Noroña no se acuerda que el desacatar el fallo del Tribunal lo inscribiría en el Registro Nacional de Agresores, lo que automáticamente le impide buscar la reelección y lo congela hasta 10 años.

gistrados del Tribunal, **Felipe Fuentes** e **Indalfer Infante** por haberlos llamado "mapaches electorales de cuello blanco". Adriana Dávila y su abogada, opinan que la sentencia del Tribunal tendría que haberse cumplido en horas, sin embargo, ya pasaron cuatro días. Será que Noroña no se acuerda que el desacatar el fallo del Tribunal lo inscribiría en el Registro Nacional de Agresores, lo que automáticamente le impide buscar la reelección y lo congela hasta 10 años.

